

		<p>pembicaraan namun disini peneliti juga menemukan gejala lain seperti mudah tersinggung, berusaha menghindar dan konseli berubah menjadi pendiam.</p>
2.	<p>Diagnosa: Menetapkan masalah yang dihadapi konseli beserta latar belakangnya</p>	<p>Melihat dari hasil identifikasi masalah maka dapat diambil kesimpulan permasalahan yang dihadapi konseli adalah kesenjangan komunikasi antara konseli dan kakaknya karena perasaan kesal terhadap kakak karena kakak di perhatikan orang tua dan dipuji serta dibanggakan tetangga serta konseli tetap bertahan pada pandangannya yang keliru</p>
3.	<p>Prognosa: menentukan jenis bantuan atau terapi yang sesuai dengan permasalahan konseli, yakni dengan menggunakan REBT (<i>Rational Emotive Behavior Therapy</i>)</p>	<p>Menetapkan jenis bantuan berdasarkan diagnosa, yaitu berupa Bimbingan dan Konseling Islam dengan menggunakan <i>Rational Emotive Behavior Therapy</i>. Karena dari kasus tersebut berkembang dari pemikiran yang irrasional pada diri konseli sehingga menimbulkan sikap yang salah yaitu kesenjangan komunikasi</p>
4.	<p>Terapi: Proses pemberian bantuan terhadap konseli berdasarkan prognosa. Adapun terapi yang digunakan adalah REBT (<i>Rational Emotive Behavior Therapy</i>) dengan teknik kognitif dan behavioral.</p> <p>a. Teknik kognitif</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) Dispute kognitif (<i>cognitive disputation</i>) 2) Analisis rasional (<i>rational analysis</i>) 3) Dispute standart ganda (<i>double-standart dispute</i>) 4) Skala katastropi (<i>catasrophe scale</i>) 5) <i>Devil's advocade</i> atau <i>rational role ravelstal</i> 6) Membuat frame ulang (<i>reframing</i>) 7) Persuasif 8) Konfrontasi <p>b. Teknik behavioral</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) Dispute tingkah laku (<i>behavioral disputation</i>) 2) Bermain peran (<i>role playing</i>) 3) Peran rasional terbalik (<i>rational role revelstal</i>) 4) Pengalaman langsung (<i>exposure</i>) 5) Menyerang rasa malu (<i>shame</i>) 	<p>Dalam pendekatan <i>Rational Emotive Behavior Therapy</i>, konselor menggunakan 2 teknik yakni:</p> <p>a. Teknik kognitif</p> <p>Didalam teknik kognitif konselor menggunakan tahapan analisis rasional dan tahapan persuasif</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) Analisis rasional (<i>rational analysis</i>) <p>Dalam tahapan ini konselor mengutarakan beberapa gagasan-gagasan dari diri konseli yang bersifat irrasional, setelah itu konselor meminta kepada konseli untuk memisahkan keyakinan-keyakinan yang rasional dari keyakinan - keyakinan yang irrasionalnya agar mencapai kesadarannya.</p> <ol style="list-style-type: none"> 2) Persuasif <p>Dalam tahapan ini konselor menyakinkan dan menguatkan konseli untuk mengubah pandangannya karena mengubah pandangannya karena mengubah pandangan yang konseli kemukakan selama ini tidak benar. Pada tahapan ini konselor tidak memaksa konseli akan tetapi konseli merasa merasa ingin berubah dengan</p>

Berdasarkan tabel bahwa analisis proses Bimbingan Konseling dilakukan konselor dengan langkah-langkah konseling yang meliputi tahapan identifikasi masalah, diagnosa, prognosa, terapi/treatment, dan evaluasi.

Pada tahap identifikasi masalah dalam perbandingannya relevan dengan teori yang ada namun peneliti menemukan temuan baru tentang gejala kesenjangan komunikasi yakni konseli berubah menjadi pendiam, mudah tersinggung dan berusaha menghindar.

Selanjutnya pada tahap diagnosa, prognosa serta *follow up* dalam perbandingannya relevan dengan teori yang ada.

Sedangkan pada tahap terapi konselor tidak menggunakan semua teknik terapi yang ada dalam teori dikarenakan penggunaan terapi disesuaikan dengan kondisi dan permasalahan konseli.

Berdasarkan perbandingan teori dan lapangan pada saat proses Bimbingan Konseling, di peroleh kesesuaian dan persamaan yang mengarah pada proses Bimbingan Konseling Islam, namun terdapat beberapa temuan seperti disebutkan diatas akan tetapi tidak merubah esensi dari teori pada proses Bimbingan Konseling Islam yang ada.

C. Analisis hasil pelaksanaan Bimbingan dan Konseling Islam dengan *Rational Emotive Behavior Therapy* dalam mengatasi Kesenjangan Komunikasi seorang adik terhadap kakak

Untuk melihat hasil akhir dari proses Bimbingan Konseling Islam dengan pendekatan *Rational Emotive Behavior Therapy* yang diberikan oleh

